

COLEGIO DE INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS. DEMARCACIÓN DE ANDALUCÍA, CEUTA Y MELILLA ORGANIZA LA

Jornada CORREDORES FERROVIARIOS. Conectividad y Progreso del Territorio

Los presidentes de Adif y Puertos del Estado y los responsables de los Corredores Ferroviarios Atlántico y Mediterráneo se dan cita en Sevilla el 20 de marzo

- El presidente del Colegio y la consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda completarán la mesa institucional de apertura. En la mesa de debate se unirán los empresarios y Puertos de Andalucía

La Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos ha convocado para el **próximo 20 de marzo una cita ineludible para conocer los actuales retos de los corredores ferroviarios en Andalucía**. En un momento clave del avance de estas infraestructuras en la comunidad, el Colegio reúne en el Hotel NH Collection de Sevilla a los presidentes de Adif y Puertos del Estado y a los responsables de los Comisionados de los Corredores Atlántico y Mediterráneo para que aporten **una visión de conjunto del mapa actual y futuro y abran un debate que dé respuestas a las inquietudes de su vertebración en el territorio andaluz**.

La **Jornada «Corredores Ferroviarios: Conectividad y Progreso del Territorio»**, que está **patrocinada por Sando y CBNK Ingeniería – Banco Caminos**, tiene confirmados ya **más de un centenar de asistentes**, entre ellos representantes de los distintos puertos estatales, de las organizaciones sectoriales y empresariales y los dirigentes de las principales empresas de Ingeniería, constructoras y consultoras, implantadas en Andalucía.

En la mesa institucional (09.45 horas), se analizarán **‘Las claves y retos del avance de los Corredores Ferroviarios’**. En ella participarán el presidente del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, D. Miguel Ángel Carrillo Suárez; el presidente de ADIF y Adif Alta Velocidad, D. Luis Pedro Marco de la Peña; el presidente de Puertos del Estado, D. Álvaro Rodríguez Dapena; y la consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía, Dña. Rocío Díaz Jiménez.

Al término se dará paso a **la mesa técnica (11.00 horas)**, moderada por el decano del CICCPC en Andalucía, D. Juan Manuel Medina Torres, **abrirá el espacio para un debate en profundidad sobre ‘Dónde estamos y dónde necesitamos llegar’**. En ella estarán sentados, el comisionado para la Oficina del Comisionado del Corredor Atlántico, D. José Antonio Sebastián Ruiz; el coordinador adjunto de la Oficina del Comisionado para el Corredor Mediterráneo, D. José Carlos Domínguez Curiel; la subdirectora general de Planificación, Red Transeuropea y Logística del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, Dña. María Carmen Corral Escribano; el director general de la Agencia Pública de Puertos de Andalucía y Red Logística de Andalucía, D. Ignacio Álvarez-Ossorio Ramos; y el secretario

general de la Confederación de Empresarios de Andalucía, D. Luis Fernández-Palacios González de Castejón.

La jornada comenzará a las 09:00 h. con un café de bienvenida dando posibilidad al networking.

La inscripción estará abierta hasta el 17 de marzo, y pueden realizarla a través del siguiente [formulario de inscripción](#).

Toda la información aquí: <https://caminosandalucia.es/agenda/jornada-corredores-ferroviarios-conectividad-y-progreso-del-territorio/>

**Para más información o contactar con los representantes:
682 210 021 - Susana Marín. Responsable de Comunicación
[prensa.andalucia@ciccp.es](mailto: prensa.andalucia@ciccp.es) - <https://caminosandalucia.es/>**